

2019 – Das zehnte „Fit ab 50“ Veranstaltungsjahr

Die **Kaffeeklatschtermine** im Café Diepenbrock von Anfang Dezember bis Mitte März werden nach wie vor gut angenommen. Durchschnittlich nahmen 15 Personen teil.

Der Veranstaltungsflyer für das erste Halbjahr 2019 wurde Anfang Januar in den bekannten öffentlichen Stellen ausgelegt und mit der ersten Informationsveranstaltung am 6. März 2019 in der Sparkasse Everswinkel zu dem Thema „ONLINE-Banking“ erfolgte dann auch der Start in ein neues, erfolgreiches Veranstaltungsjahr.

Für das Jahr 2019 waren 48 Veranstaltungen geplant, von denen zwei wetterbedingt ausgefallen sind. Besonders zu erwähnen sind folgende Veranstaltungen:

- 2-Tage-Radtour „Rhodo & Meer“ nach Westerstede
- 4-Tage-Radtour „Grenzerfahrungen“ (*Wiederholung der Tour von 2016*) von Friedland bis Point Alpha – hier gehört Karl Stelthove ein besonderer Dank, denn er hat das Wort Inklusion großgeschrieben und vier Teilnehmer aus dem Haus St. Vitus mit auf die Tour genommen, die es dankend angenommen haben. Auch für die übrigen Mitradler war es ein besonderes Erlebnis.
- 4-Tage-Radtour „Sole & Kneipp“ nach Bad Laer
- Forensische-Klinik Münster-Amelsbüren
- Jüdische Synagoge Münster
- Krematorium Hamm-Herringen
- 7. „Fit ab 50“ – Wanderwoche in Fischen im Allgäu

Die Gruppe „Fit ab 50“ – das Gemeinschaftsprojekt vom DRK OV Everswinkel e. V. und SC DJK Everswinkel e.V. wird von Beginn an, also seit dem Jahre 2011, von je einem Beauftragten des DRK und SC DJK geleitet. Zurzeit sind dieses **Norbert Seidel** für das DRK und **Günter Hein** für den SC DJK. Um die Arbeit auf mehrere Personen aufzuteilen, wurden sie in 2019 bereits von **Hermann Dirksen**, dem ehemaligen Beauftragten des SC DJK und von **Marlies Harms** und **Jürgen Teunissen** unterstützt.

Im Spätsommer entschied sich **Günter Hein** als Beauftragter des SC DJK für die Gruppe „Fit ab 50“ zum Jahresende aus privaten Gründen zurückzutreten und dieses beim „Herdfeuerabend“ – der aufgrund der besonderen Konstellation (DRK / SC DJK) der Gruppe – auch als Abteilungsversammlung anzusehen ist, öffentlich zu machen. Nach verschiedenen Vorgesprächen und Abstimmungen, insbesondere mit den beiden Vereinen, wurde beim „Herdfeuerabend“ vorgeschlagen, ein Leitungsteam zu bilden, dem folgende Personen angehören sollten:

- **Jürgen Teunissen** (*Beauftragter SC DJK*)
- **Norbert Seidel** (*Beauftragter DRK*)
- **Marlies Harms** (*unterstützende Mitarbeit*)
- **Günter Hein** (*unterstützende Mitarbeit und beratend*)
- **Hermann Dirksen**

Dieser Vorschlag wurde von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern des „Herdfeuerabends“ wohlwollend zur Kenntnis genommen, sodass das neue Leitungsteam seine Arbeit ab 2020 aufnehmen kann.

Neu eingeführt wurde in diesem Jahr von **Jürgen Teunissen** eine Winterwanderung mit Grünkohlessen zum Eichenhof Schlüter in Everswinkel. Die Resonanz mit 26 Wanderinnen und Wanderer war sehr gut, sodass diese Veranstaltung einen dauerhaften Platz im „Fit ab 50“ – Veranstaltungskalender erhalten wird.

Alle weiteren Informationen sind den tabellarischen Aufstellungen und den Presseveröffentlichungen zu entnehmen.